

Une vidéo pour promouvoir le don d'organes

19 novembre 2024

Solidarité

Depuis le 4 juin 2024, la Ville de Saint-Sébastien-sur-Loire est devenue officiellement « ville ambassadrice du don d'organes ». Plusieurs actions ont été décidées pour rendre visible son engagement dont une vidéo pédagogique mis à disposition des associations.

Elle permettra de sensibiliser le grand public bien au-delà de Saint-Sébastien.

□

[Journée Nationale du Don d'Organes : la ville au cœur de la sensibilisation](#)

■